

## RINGKASAN

**Kegiatan Menyurvei Diorama dan Merawat Satwa Awetan di Museum Satwa Jawa Timur Park 2.** Fani Ari Prasetya, F31191773, 2022, 24 halaman, Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Enik Rukiati, S.Pd., M.Pd (Dosen Pembimbing) dan Cicus Arulan, Indriana Novita Kumalasari, S.S. (Pembimbing Lapangan).

Politeknik Negeri Jember merupakan perguruan tinggi vokasional yang ada di Kabupaten Jember. Politeknik Negeri Jember memiliki delapan jurusan yaitu, Jurusan Produksi Pertanian, Jurusan Teknologi Pertanian, Jurusan Peternakan, Jurusan Manajemen Agribisnis, Jurusan Teknologi Informasi, Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, Jurusan Kesehatan dan Jurusan Teknik.

Politeknik Negeri Jember merupakan perguruan tinggi negeri yang mengharuskan mahasiswanya mengikuti kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL). Kegiatan Praktik Kerja Lapangan sendiri dilaksanakan selama 4 bulan. Penulis memilih Jawa Timur Park 2 sebagai tempat Praktik Kerja Lapangan. Karena di Jawa Timur Park 2 penulis dapat menerapkan keterampilan dan pengetahuan yang diperoleh selama di perkuliahan untuk menyelesaikan serangkaian tugas sesuai dengan yang dibutuhkan oleh tempat PKL.

Kegiatan yang dilaksanakan penulis dibagi menjadi dua kegiatan yaitu di Departemen Museum Satwa dan Departemen Edukasi. Penulis melaksanakan tugas dan kegiatan pertama Departemen Museum Satwa, yaitu memandu, merawat satwa awetan, control museum dan diorama, memandu rombongan. Penulis melaksanakan kegiatan kedua di Departemen Edukasi, yaitu education and feeding, Memandu rombongan, MC. Penulis mendapat banyak ilmu dan pengetahuan baru selama melakukan kegiatan Praktik Kerja Lapangan di Jawa Timur Park 2. Ilmu dan pengetahuan baru tersebut dapat berguna bagi penulis sebagai modal awal jika nanti terjun dalam dunia kerja yang sebenarnya.

Penulis memilih judul “Kegiatan Menyurvei Diorama dan Merawat Satwa Awetan di Museum Satwa Jawa Timur Park 2” karena penulis sering melakukan kegiatan tersebut. Walaupun ada beberapa kesulitan selama melaksanakan kegiatan Praktik Kerja Lapangan, penulis dapat mengatasinya dengan belajar dan

bertanya kepada staf Jawa Timur Park 2. Penulis mendapatkan ilmu baru tentang bagaimana cara pengawetan satwa yang mana tidak penulis dapatkan di bangku perkuliahan.

Harapan dari penulis, untuk mahasiswa yang ingin melakukan kegiatan PKL khususnya di Jawa Timur Park 2 sebaiknya mencari info terlebih dahulu mengenai instansi tersebut. Sehingga, mahasiswa mempunyai gambaran tentang keadaan instansi serta mempunyai gambaran tentang tugas dan kegiatan yang akan dilakukan.